

Van: HESAmail <jrotty@etui-rehs.org>
Aan: tutb@mailing.pyramiq.be
Datum: 12/02/2009 12:42 PM
Onderwerp: HESAmail

No. 62 - November 2009

ETUI launches sustainable development newsletter

The European Trade Union Institute (ETUI) launched the first issue of a sustainable development newsletter at the end of November. Titled *Just Transition*, the new monthly e-zine reports on what European trade unions are doing to help build a more sustainable society. It puts a special focus on initiatives that combine climate change issues with concerns for jobs and social justice. [To receive Just Transition](#)

Top Commission adviser joins Deloitte

Edmund Stoiber heads a group of experts tasked with advising the Commission on cutting the administrative burdens on business. He was appointed to chair Deloitte's advisory board on 11 November 2009. This new career development for Mr Stoiber comes just days after the Commission adopted an action plan incorporating many of the recommendations made by Mr Stoiber's group. Most of these recommendations draw heavily on a report done by a consortium of private consultants that includes Deloitte. [Read more](#)

United Kingdom: workplace bullying doubles in ten years

More than a third of workers have experienced bullying in the last six months, according to the findings of a survey done by the UK's biggest public sector union, Unison. That is double the number reported in a previous survey done in 1997. 80% of the 7000 workers questioned said that bullying had affected their physical and mental health, and a third had taken time off work, or left their jobs because of it. More than 90% of the victims said they were too scared to report it. [Read more](#)

Formaldehyde causes leukaemia too

Formaldehyde, a carcinogen used in many sectors of industry, may increase the risk of developing leukaemia, reports an expert opinion given to an October meeting of the International Agency for Research on Cancer (IARC). Formaldehyde is classified as a known human carcinogen (Group 1) but so far mainly linked to nasopharyngeal and nasal sinus cancer. [Read more](#)

Hotel industry: accidents abound, especially among cleaners

The US hotel industry has an average annual accident rate of 5.2 workers in every 100. Among cleaning staff, the rate is 7.9 rising even to 10.6 among Hispanic Americans. The figures are taken from a study publishing in January 2010 using data collected in 50 unionised hotels. [Read more](#)

To have your name removed from the mailing list of the hesamail, simply send an email with "remove hesamail" as the subject line to the [ETUI](#).

Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et internationale

dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail.

L'ETUI lance une lettre sur le développement durable

L'Institut syndical européen (ETUI) a lancé fin novembre le premier numéro d'une lettre sur le développement durable. Intitulé *Just Transition*, ce mensuel électronique signale les actions entreprises par le mouvement syndical européen en faveur d'une société plus durable. Une attention particulière y est accordée aux initiatives qui se situent au carrefour entre enjeux climatiques et préoccupations en matière d'emploi et de justice sociale. [Pour recevoir Just Transition](#)

Un influent conseiller de la Commission rejoint la société Deloitte

Le 11 novembre 2009, Edmund Stoiber, qui est à la tête d'un groupe d'experts chargés de conseiller la Commission sur la réduction des charges administratives pesant sur les entreprises, a été nommé président du conseil consultatif de Deloitte. Ce développement de la carrière de M. Stoiber intervient quelques jours après que la Commission a adopté un programme d'actions qui intègre une bonne partie des recommandations formulées par le groupe présidé par M. Stoiber. Ces recommandations sont basées pour l'essentiel sur un rapport réalisé par un consortium de consultants privés dont fait partie Deloitte. [Pour en savoir plus](#)

Royaume-Uni : le harcèlement au travail a doublé en dix ans

Plus d'un tiers des travailleurs ont été victimes de harcèlement au cours des six derniers mois, selon les résultats d'une enquête menée par Unison, le plus important syndicat du secteur public. Cela représente le double du nombre de cas par rapport à une enquête précédente menée en 1997. 80% des 7000 travailleurs affirment que cette situation de harcèlement a eu des conséquences sur leur santé physique et mentale et un tiers a dû abandonner pendant un certain temps ou définitivement son travail. Plus de 90% des victimes se sont déclarées trop effrayées pour oser dénoncer le problème. [Pour en savoir plus](#) (en anglais)

Le formaldéhyde provoque également la leucémie

Le formaldéhyde, un cancérogène présent dans de nombreux secteurs professionnels, provoquerait un risque accru de leucémie, selon l'avis d'experts remis en octobre lors d'une réunion du Centre international de recherche sur le cancer (CIRC). Le formaldéhyde est reconnu comme cancérogène certain pour l'homme (groupe 1) mais jusqu'alors surtout associé au cancer nasopharyngien et au cancer des sinus. [Pour en savoir plus](#)

Secteur hôtelier: un taux d'accident élevé, surtout parmi le personnel de nettoyage

Le secteur hôtelier des Etats-Unis connaît parmi ses employés un taux d'accident moyen par année de 5,2 cas pour 100 travailleurs. Pour le personnel de nettoyage, ce taux est de 7,9 cas et grimpe même à 10,6 cas parmi les Hispano-Américains. Ces chiffres sont tirés d'une étude, à paraître en janvier prochain, réalisée à partir de données recueillies dans 50 hôtels disposant d'une représentation syndicale. [Pour en savoir plus](#)

Si vous ne désirez plus figurer sur la liste d'adressage du hesamail, envoyez un message à [/ETUI](#) avec la mention : désabonnement hesamail.